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吉永常明 防災について １．各集落の防災無線について伺う。

２．秋の長雨に備えて河川対策について伺う。

３．県道、河川等の腐食している手摺等の対応について伺

う。

村 長

道路整備につい

て

１．屋鈍曽津高﨑線の工事契約内容について伺う。 村 長

入札について １．村発注の工事入札方法変更の考えはないか。 村 長

屋鈍海岸につい

て

１．屋鈍海岸の今後のあり方について伺う。 村 長

壽山新太郎 福祉関連事業者

に対する今後の

対応について

１．福祉事業は本村の高齢者を支える重要な業務であり、

今後、更なる高齢化により利用率が高まり、サービス

の重要性が求められるが、今後の課題として、介護ス

タッフの高齢化及び人員不足等が懸念される。合わせ

て収支状況等も厳しい福祉関連事業者に対し、村とし

て今後、何らかの支援策を講じるべきではないか。

村 長

防災対策につい

て

１．全国的に消防団のなり手が不足する中、本村において

も欠員の分団が見受けられ、出入りの激しい分団も見

受けられるが、村としての対応・対策は。

２．各集落に設置している自主防災組織と消防団の連携に

ついて、村としての対応・対策は。

３．各種災害時における、村民に対する情報伝達（発信）

について、村はどのような対応・取組みを行っている

のか。

４．土砂災害危険個所（急傾斜区域・土石流発生区域・砂

防ダム等）の点検・整備について、村はどのような対

応・取組みを行っているのか。

村 長

コロナ対策につ

いて

１．本村の 8月末におけるワクチン接種進捗状況は。
２．未接種者に対する対応・対策は。

３．3回目接種に関する村の対応見込みは。
４．本村でコロナ感染者が出た場合の対応・対策は。

村 長

農業振興につい

て

１．タンカンブランド化について、村は今後、どのような

対応・取組みを行っていくのか。

２．遊休農地の現状及び今後の有効活用策及び発生防止や

解消に向けた具体的な対応・対策は。

村 長



３．宇検村農協選果場利用について、農協と一体となり、

農家の為に有効利用できるよう村として何らかの対応

策を講じるべきではないか。

村 長

倉本富夫 チップ工場跡地

について

１．原木の出荷や加工は行うのか。また今後の動向は。 村 長

世界遺産・観光等

について

１．希少野生動植物のパンフレットを宇検村発刊で見やす

くできないか。

２．体験観光多目的施設の進捗状況は。

３．観光客が多くなると思われるが今後の受け入れ体制は。

４．観光客増加に伴い、海・山の遭難事故に対しての行政

の対策はどうやって行くのか。

村 長

肥後充浩 新型コロナウイ

ルス予防ワクチ

ン接種について

１．現在までに２回目の接種を受けた人数・割合を教えて

下さい。

２．１２歳以上(学生・生徒）の接種については、どの様に

なったのか。

３．村の計画としていつぐらいを持って、村の２回目接種

終了と考えているか

４．陽性者が出た場合の対応はどの様な計画か。又、PCR
検査を本村で受ける事は出来るのか、受けた人がいる

場合人数は。

５．都会にいる学生さん達は、コロナウイルス等でアルバ

イト等が出来無いと思うが、その支援は出来無いか。

村 長

世界遺産登録後

の観光について

１．登録後の観光客の増減は把握出来ているか。宿泊事業

者等の経営状況は。

２．村道の湯湾岳展望台又、大和村への道路の一部改良計

画は出来無いか。

３．ロードキル問題がマスコミ等において言われているが、

本村内に置いてその件数等を教えて下さい。

４．多目的交流館は２月完成予定と聞いているが、その進

捗は。又、観光総合窓口の開設はいつからか。

村 長

水産振興につい

て

１．本年度崎原地区においてモズクの養殖が行われたが、

その成果は村として把握しているか。

２．村の特産品としての利用促進は出来無いか。

３．新型コロナウイルスにより、村内の水産業者の販売額

の増減は又、経営状況はどうなっているか。

村 長


